



Contentment

Topics of faith

Удовлетворение

- Оксфордский словарь определяет удовлетворенность как состояние счастья и удовлетворения.
- Мы живем в мире, где люди постоянно хотят больше - последних и лучших.
- Для некоторых этого никогда не бывает достаточно.

Contentment

- The Oxford dictionary defines contentment as a state of happiness and satisfaction.
- We live in a world where people constantly want more - the latest and greatest.
- For some it is never enough.

Удовлетворение

- Великое приобретение - быть благочестивым и довольным.
- 1-е Тимофею 6:6-11
Великое приобретение--быть благочестивым и довольным. 7 Ибо мы ничего не принесли в мир; явно, что ничего не можем и вынести [из него]. 8 Имея пропитание и одежду, будем довольны тем. 9 А желающие обогащаться впадают в искушение и в сеть и во многие безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в бедствие и пагубу;

Contentment

- Godliness with contentment is great gain.
- 1 Timothy 6:6-11
6 But godliness with contentment is great gain. 7 For we brought nothing into the world, and we can take nothing out of it. 8 But if we have food and clothing, we will be content with that. 9 Those who want to get rich fall into temptation and a trap and into many foolish and harmful desires that plunge people into ruin and destruction.

Удовлетворение

- 10 ибо корень всех зол есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям. 11 Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, любви, терпении, кротости.

Contentment

- 10 For the love of money is a root of all kinds of evil. Some people, eager for money, have wandered from the faith and pierced themselves with many griefs. 11 But you, man of God, flee from all this, and pursue righteousness, godliness, faith, love, endurance and gentleness.

Удовлетворенность изучена

- Бог является источником нашего удовлетворения.
- К Филиппийцам 4:12-13
12 Умею жить и в скудости, умею жить и в изобилии; научился всему и во всем, насыщаться и терпеть голод, быть и в обилии и в недостатке. 13 Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе.

Contentment is learned

- God is the source of our contentment.
- Philippians 4:12-13
12 I know what it is to be in need, and I know what it is to have plenty. I have learned the secret of being content in any and every situation, whether well fed or hungry, whether living in plenty or in want. 13 I can do all this through him who gives me strength.

Удовольствие в богатствах?

- Удовольствие не найдено в богатствах.
- Любовь к деньгам уводит нас от Бога.
- От Матфея 6:24

Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и маммоне.

Contentment in riches?

- Contentment is not found in riches.
- The love of money takes us away from God.
- Matthew 6:24
“No one can serve two masters. Either you will hate the one and love the other, or you will be devoted to the one and despise the other. You cannot serve both God and money.

Бог дает нам

- От Матфея 6:25, 31-33

25 Посему говорю вам: не заботьтесь для души вашей, что вам есть и что пить, ни для тела вашего, во что одеться. Душа не больше ли пищи, и тело одежды?

31 Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться? 32 потому что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. 33 Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам.

God provides for our needs

- Matthew 6:25, 31-33

25 “Therefore I tell you, do not worry about your life, what you will eat or drink; or about your body, what you will wear. Is not life more than food, and the body more than clothes?”

31 So do not worry, saying, ‘What shall we eat?’ or ‘What shall we drink?’ or ‘What shall we wear?’ 32 For the pagans run after all these things, and your heavenly Father knows that you need them. 33 But seek first his kingdom and his righteousness, and all these things will be given to you as well.

Помните Бога

- Молитва Агура:
- Притчи 30:8-9
8 суету и ложь удали от меня, нищеты и богатства не давай мне, питай меня насущным хлебом, 9 дабы, пресытившись, я не отрекся [Тебя] и не сказал: 'кто Господь?' и чтобы, обеднев, не стал красть и употреблять имя Бога моего всуе.

Remember God

- A prayer of Agur:
- Proverbs 30:8-9
8 Keep falsehood and lies far from me; give me neither poverty nor riches, but give me only my daily bread. 9 Otherwise, I may have too much and disown you and say, 'Who is the Lord?' Or I may become poor and steal, and so dishonour the name of my God.

Удовольствие найдено в Боге

- Удовольствие найдено только в Боге.
- Псалтирь 15:2-3
2 Я сказал Господу: Ты--Господь мой;
блага мои Тебе не нужны. 3 К святым,
которые на земле, и к дивным [Твоим]
--к ним все желание мое.
- К Филиппийцам 4:4
Радуйтесь всегда в Господе; и еще
говорю: радуйтесь.

Contentment is found in God

- Contentment is found in God alone.
- Psalm 16:1-2
1 Keep me safe, my God, for in you I take
refuge. 2 I say to the Lord, "You are my
Lord; apart from you I have no good thing."
- Philippians 4:4
Rejoice in the Lord always. I will say it
again: Rejoice!

Удовлетворение

- Великое приобретение - быть благочестивым и довольным.
- Бог является источником нашего удовлетворения.
- Удовольствие не найдено в богатствах.
- Удовольствие найдено только в Боге.

Contentment

- Godliness with contentment is great gain.
- God is the source of our contentment.
- Contentment is not found in riches.
- Contentment is found in God alone.